



Faschingsumzüge SCM ab 2007

Von 2003 bis 2015 führte der SCM den Mittersiller Faschingsumzug regelmäßig am letzten Faschingswochenende durch. Thomas Rainer, Gerald Heerdegen, Hans Lerch und Harald Maierhofer waren in dieser Zeit für die Organisation federführend. Ihnen sei an dieser Stelle noch einmal herzlichst gedankt.

FASCHINGSUMZUG 2007



Es siegten die „Schlawiener Nationalpark-Knaben“ (Hirschenpass) vorm „Teurofighter“ (Club K14 – Florian Huber und Freunde). Dritte wurden ex aequo „Die Schlümpfe“ (Gasthof Haidbach) und der „Nationalpark ICE“ (Gute Freunde Stuhlfelden) vor den Alte Herren-Kickern des SCM, die mit Hilfe von „Reiß Wolf“ die nächste Rad-WM nach Mittersill holen wollten.

FASCHINGSUMZUG 2009



Es siegte die Gruppe „Asterix in Mittersill“ (Gasthof Haidbach) ex aequo mit den „Wahlhelfern“ (Fa. Vorens/SCM-Fußballer) vor „Obama“ (Wimmer Stefan).

FASCHINGSUMZUG 2011

2011 ging der St. Vinzenz-Kindergarten (s. Foto) ex aequo mit der Hirschenpass als Sieger hervor. Dahinter belegte die Stuhlfeldener „Royale Hochzeit“ den dritten Platz.



Der SCM stellte 2011 eine mobile Hebammentruppe.

FASCHINGSUMZUG 2013

Es siegte der Stammtisch Gasthof Haidbach mit „Stratos Felbertal“ vor der Hirschenpass Mittersill („Griechenland und die EU-Millionen“) und den Alten Herren des SC Mittersill („Finanzskandal Mittersill“).



FASCHINGSUMZUG 2015



1. Platz: Militärmusik light (Hirschenpass Mittersill)
2. Platz: Ice Age – Episode Felbertal (Stammtisch Gasthof Haidbach)
3. Platz: Zwerge-Theater (SC Mittersill – Sektion Fußball)



Da die Vorschriften und Gesetze für die Führung eines Vereins immer restriktiver wurden, sodass es für einen Vorstand immer schwieriger wurde, die Verantwortung für Vereinsveranstaltungen zu übernehmen, konnte als erstes „Opfer“ dieser verschärften Gesetze der Faschingsumzug 2017 leider nicht mehr in der gewohnten Form durch den SCM durchgeführt werden.